

L'accueil des professeurs et des étudiants du lycée Albert Einstein d'Essonne (France)

Le 1<sup>er</sup> mars, nous, étudiants du Département de Français, sommes tout excités par l'accueil de trois professeurs et vingt-neuf étudiants français en commerce international venant du lycée Albert Einstein (Essonne, France). Ils viennent à l'Université de Pédagogie de Ho Chi Minh-Ville pour une rencontre interculturelle.

Ainsi, pendant plus de deux heures, nous discutons avec enthousiasme de différents sujets qui nous concernent de près : des styles musicaux aux réseaux sociaux en passant par les coutumes des deux pays, en évoquant tour à tour les ressemblances et les différences entre la France et le Vietnam. Nous rions ensemble, nous prenons des photos, nous échangeons nos coordonnées (mail, Facebook, etc.) pour rester en contact. Car le lendemain ils vont rentrer en France.

Malgré la chaleur de plomb de l'après-midi et la fatigue visible de chacun de nous, nous passons vraiment une journée remplie de joie, de sourires et de tristesse même. Mais ce n'est qu'un au revoir !

